

C'est une information qui étonne tout le monde, y compris certains thuriféraires du régime de Yaoundé.

Awasum Mispa, était au tribunal militaire de Yaoundé ce mardi 17 août 2021. A en croire Boris Bertolt, le lanceur d'alertes, la présidente du directoire des femmes du Mouvement pour la renaissance du Cameroun (MRC), est convoquée pour avoir pris part à la marche pacifique du 22 septembre 2020, mais surtout parce qu'elle a mobilisé un groupe de femmes pour aller donner les vivres au président Maurice Kamto, placé en résidence surveillée pendant pratiquement trois mois.

Ce n'est pas la seconde fois qu'Awasum Mispa se rend au tribunal militaire. Le jeudi 05 août 2021, elle 'est rendue au cabinet d'information judiciaire militaire du Capitaine Fackwi Antoine, en exécution de l'acte notifié le 28 juillet 2021 par Me Ngoufack Samuel, huissier de justice à Yaoundé, apprend-on.

Elle était accompagnée de ses Conseils et de quelques militants de son parti politique. Mais, « elle n'a pas été entendue aujourd'hui et le sera probablement le 10 août 2021 prochain, sur nouvelle citation de l'huissier qui rectifiera son acte », avait expliqué Me Hippolyte Meli Tiakouang dans son compte rendu.

«Jusqu'à son départ du TM à 11h 29mn, son juge d'instruction n'était pas dans son cabinet et rien ne filtrait sur sa présence effective en ces lieux jusqu'à la fin de la journée. La greffière d'instruction qui l'a reçu indique que l'huissier instrumentaire, pourtant payé à 5588 FCFA sur les frais de justice pénale, fonds publics, s'est trompé de date, en portant celle du 05 août 2021 à 9h au lieu de 10 août 2021 à 9h portée sur la convocation datée du 26 juillet 2021 », ajoutait l'avocat du MRC.